

LOS GAYS VOLVIERON A HACERSE OIR

Las polémicas declaraciones de monseñor Antonio Quarracino siguen impulsando actos de la comunidad gay. Después de las replicas y los juicios, llegó el turno del acto público, que se realizó ayer, frente al Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto (Palacio San Martín), con la presencia de medio centenar de personas, pese a las inclemencias del tiempo. "Las personas gays y lesbianas no queremos vivir en ghettos, porque no somos una mancha ni resultamos repugnantes", dijeron en un comunicado las organizaciones que convocaron a la manifestación.

"Nuestros padres y madres, nuestros hijos e hijas, no nos consideran repugnantes. Tampoco nuestros amigos ni la mayoría de la gente que inmediatamente, y en forma

masiva, se manifestó espontáneamente en contra de todo tipo de discriminación", expresaron los representantes de miles de homosexuales argentinos.

"Repugnante es la impunidad, la corrupción, los asesinatos sin condena de niños y adolescentes... La mancha en la cara de la sociedad es un vendedor ciego golpeado por la policía, una mujer muerta por un aborto clandestino o un centenar de cadáveres entre escombros por el estallido de una bomba en pleno centro", relató Carlos Jáuregui, de Gays por los Derechos Civiles.

"Que Quarracino haya tratado de desmentir sus declaraciones o desvirtuar sus groseros dichos, no sirve de nada porque el daño ya está hecho. No hay manera de calificar como una broma tamaña agresión a

millones de personas", dijo uno de los presentes en el acto, perteneciente a la Asociación Travestis Argentinas (ATA).

Más adelante, el activista gay señaló: "Para que no exista discriminación, las personas lesbianas y gays tenemos que tener los mismos derechos. Exigimos por esto el reconocimiento legal de la Iglesia de la comunidad metropolitana; exigimos al Gobierno y al cardenal la no discriminación, verdaderas claves para un mundo mejor".

Las entidades que adhirieron al acto de ayer fueron la Comunidad Homosexual Argentina (CHA), SIGLA, Convocatoria Lesbiana, Gays D.C., Las unas y las otras, Frente de Lesbianas de Buenos Aires, ICM, Grupo de madres lesbianas, ATA y Travestis Unidas.



Gays, travestis y lesbianas en la manifestación anti-Quarracino.

Quarracino

-2 SET 1994